

Gemeinsame Spende für die Tafel

Sozialministerium, WOCHENSPIEGEL, Globus und weitere Partner sozial engagiert

Bereits zum fünften Mal organisieren das saarländische Sozialministerium, der WOCHENSPIEGEL und die Globus Handelshof GmbH die gemeinsame Spendenaktion für die Tafeln im Saarland. Ebenfalls mit dabei sind die Unternehmen Ludwig Schokolade, Dr. Theiss Naturwaren und Fleischwaren Schwamm.



V.l.n.r.: Alexandra Moser (Vorstand der Saarbrücker Tafel), Frank Bennoit (Globus Warenhaus in Saarbrücken-Güdingen), Dominic Weyer (WOCHENSPIEGEL), Uwe Bußmann (Vorsitzender der Saarbrücker Tafel), Monika Bachmann (Ministerium für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie) und Horst Kalvas (Vorstand der Saarbrücker Tafel). Foto: Minayev

Bei Besuchen der 15 saarländischen Tafeln übergeben die Partner jeweils Sach- und Geldspenden. Der WOCHENSPIEGEL hat in diesem Jahr insgesamt 1500 Weihnachtstüten mit süßem Inhalt für die Tafeln gepackt. Die Globus Handelshof GmbH stellt kostenlos 1500 Ein-Kilo-Säckchen mit frischen Clementinen und 750 Päckchen Weihnachtsgebäck zur Verfügung. Das Sozialministerium spendiert 1500 Packungen Schoko-Emojis. Die Firma Schwamm steuert Wurstwaren bei.

Im Rahmen der Besuche bei den Tafeln vor Ort waren Sozialministerin Monika Bachmann und Vertreter der beteiligten Unternehmen jetzt bei der Tafel in Saarbrücken-Burbach zu Gast. Dabei überreichte die Ministerin dem Team um Uwe Bußmann einen Scheck über 1000 Euro zur Unterstützung des ehrenamtlichen Engagements der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Ministerin appellierte dabei an die Solidarität der Saarländerinnen und Saarländer mit hilfsbedürftigen Menschen und rief dazu auf, mit Sach- und Geldspenden die Tafeln zu unterstützen.

Die Saarbrücker Tafel hat kürzlich ihr 20-jähriges Bestehen mit einem lachenden und einem weinenden Auge begangen. Einerseits ist die Zahl der Bedürftigen stetig gewachsen und aus einem Provisorium ist längst eine unverzichtbare feste Einrichtung geworden, andererseits ist man zu Recht stolz auf das in zwanzig Jahren Geleistete. Rund 4500 Menschen (1200 Bedarfsgemeinschaften) werden bei der Burbacher Tafel jede Woche von 120 ehrenamtlichen Helfern versorgt. Vorsitzender ist Uwe Bußmann. Jährlich verteilt die Saarbrücker Tafel etwa 450 Tonnen Lebensmittel.

Die Ausgabe ist an allen Werktagen von 14.30 Uhr bis 16 Uhr geöffnet. Zusätzlich fahren die ehrenamtlichen Helfer auf den Wackenberg und auf die Folsterhöhe.

Weitere Informationen zur Tafel sind im Internet nachzulesen unter www.tafel-saarbruecken.de.
red./tt